

SARI

Inayah Retnowati. 2010. *Pengaruh perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan Terhadap Rentabilitas Ekonomi Pada Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Kota Semarang tahun 2006-2007.* Skripsi. Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing Drs. Sukardi Ikhsan, M.Si dan Maylia Pramono Sari, SE.M. Si.Akt.UNNES: 90 halaman.

Kata Kunci: Kas, Piutang, Persediaan dan Rentabilitas Ekonomi.

Rentabilitas Ekonomi (ROA) merupakan kemampuan perusahaan dalam memanfaatkan aktivitya untuk memperoleh laba. Tingkat rentabilitas ekonomi dapat digunakan untuk mengukur efisiensi usaha suatu koperasi. Oleh karena itu, koperasi harus mampu meningkatkan rentabilitasnya agar kelangsungan usaha tidak terancam dan perkembangan koperasi menjadi semakin baik. Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini adalah, apakah ada pengaruh perputaran kas terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kota Semarang tahun 2006-2007, apakah ada pengaruh perputaran piutang terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kota Semarang tahun 2006-2007, apakah ada pengaruh perputaran persediaan terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kota Semarang tahun 2006-2007, apakah ada pengaruh perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan terhadap rentabilitas ekonomi pada KPRI di Kota Semarang tahun 2006-2007.

Populasi dalam penelitian ini adalah 46 KPRI yang memiliki unit usaha simpan pinjam dan toko yang ada di Kota Semarang. Penentuan jumlah sampel menggunakan rumus slovin sehingga diperoleh sampel 32 KPRI kali 2 tahun sehingga diperoleh 64 sampel. Variabel independen penelitian ini yaitu kas, piutang, persediaan dan variabel dependen rentabilitas ekonomi. Metode pengumpulan data dengan metode dokumentasi. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan program SPSS *for window release 10.5*. Hasil penelitian menunjukkan secara simultan perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan berpengaruh secara signifikan terhadap rentabilitas ekonomi dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,034$. Secara parsial perputaran kas berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi dengan nilai signifikansi $0,044 < 0,05$. Perputaran piutang tidak berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi dengan nilai signifikan sebesar $0,532 > 0,05$. Perputaran persediaan berpengaruh terhadap rentabilitas ekonomi dengan tingkat signifikansi $0,022 < 0,05$. Besarnya *Adjusted R²* adalah 0,091. Hal ini berarti bahwa 9,1% variasi rentabilitas ekonomi dapat dijelaskan oleh variasi tiga variabel independen perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan. Saran yang penulis tingkat perputaran kas yang semakin lambat, sebaiknya koperasi melakukan investasi silang yaitu memberikan pinjaman dana ke KPRI yang lebih membutuhkan. Tingkat perputaran piutang yang sangat lambat, untuk hutang jangka panjang sebaiknya jangka waktu pinjaman diperpendek, maksimal pembayaran hanya 10kali (10bulan).